

Mランド 丹波ささ山校 ニュース Vol. 38

平成 22 年 5 月 1 日発行 篠山自動車教習所 兵庫県篠山市池上 569 TEL. 079-552-0815 FAX. 079-552-3940
発行責任者 豊田文雄 HP <http://www.sasayama-ds.com/> E-mail info@sasayama-ds.com



カラーコーンで視認性を確認

交通安全運動企画

「夜間の特性」を学ぶ

四月十四日、篠山警察交通課と合同で地域交通安全生活推進委員とゲストの方々を対象に「夜間の特性」と題して交通安全教室を実施しました。

夜間の運転では、車のライトの明かりで周りが見えているようでも、実際には見えていないものが多くさんあります。このため、人や車の発見が遅れ、ひとたび事故になると重大事故になる確率が極めて高くなります。(夜間での死亡事故件数は、昼間の約三倍)

今回は、単に講義や映像によるものではなく、実際に見て感じていただく企画ということで、夜の七時半からの開始で、つぎのようになことを着眼点としまし

追従して走行するときも、大型バスやワンボックス車のように尾灯の高さが高い位置にある車は、実際の距離より遠くにあるように見えます。そのため車間距離が無意識のうちに狭くなり追突事故の危険性が高くなります。

④ 反射機材の効果

夜間走行しているとウォーキ

夜間は昼間よりも正確に距
離感をつかむことが難しく、
特に右折する際などは、直進
してくる二輪の動きに注意し
なければなりません。

③ 距離感の錯覚
対向車のライトが交錯するため、道路中央付近にいる歩行者が運転者から見えにくくなる現象をいい、たいへん危険です。

② 対向車のライトで消える
運転する立場、歩行者の立場
双方が気をつける必要があります。

歩行者の服装や車の塗色の違いにより見え方が大きく異なります。特に黒色、茶色、紺系統の色はライトを点灯しても非常に見えにくく、歩行者などの発見が遅れてしまい危険です。

ングやジョギングをしている人をよく見かけます。

ゲストに教えていただく

意してくれましたか
④言葉づかいは良かったです
⑤接し方は、心地よいと思いま

射素材のものを身に着けた
している方を多く見かける
つにはなりましたが、そろ
よい方もいます。

夜間の車対との事故が急増し、死亡事故につながっている例が多くあります。自らの身を守るものとして反射器や反射素材を身に着けることは効果的です。

A photograph of a person standing in a dark environment, illuminated from behind by a handheld light source. The person is wearing a high-visibility vest with reflective stripes on the shoulders and a pair of dark trousers. Their arms are raised, and they are looking up at their hands. The background is dark, and the reflective stripes on the vest and pants are brightly lit, creating a glowing effect against the dark night.

反射素材の効果は抜群！

ゲストに教えていただく
「感性力ード」

この感性カードは、つぎの十項目の質問が設けてあり、同乗教習を受けたゲストに担当したインストラクターについて感じたことをイエス・ノーで答えていただきます。

- ③ 是正すべき点は、きちんと注したか
- ② 握手に気持ちが伝わっていま
- ① 挨拶はよかつたですか

的にはインストラクターは運動技術を伝えるだけで自らが伝え方を学ぶ機会はほとんどなく、独善的になりがちです。どういう考え方をすれば、もつとゲストにわかっていただけるのか。どういう態度なら、ゲストに気持ちよく教習を受けてもらえるのか。教習を通じて、ゲストから学んでいく。そのためのヒントとなるのが「感性カード」です。

⑧ 緊張をほぐしてくれましたか
⑨ 褒め言葉はありましたか
⑩ 教習には熱意を感じましたか
他に感じたことを自由に書く



教習の最初と最後には

共に学びましょうと握手をします

評価していただきます。インストラクターは、それを見て反省したり、次回からの教習方法を考えるのです。教え方がよくなれば、ゲストの運転技術の向上にも役立ちます。ゲストの感じたことが、感性カードを通じてインストラクターの心に響き、やがてゲストに戻ってくる。わばゲストの心とインストラクターの心を結びつけるのが、「感性カード」です。

入社式・新入社員研修

平成二十二年度コガワグループ入社式と新入社員研修会が四月十二日～十四日、Mランド益田校（島根県）で行なわれました。丹波さき山校からは近藤、前川の二名の新人が出席参加し、気持ちも新たにグループの一員としてスタートを切りました。



小河会長の講話に聴き入る新入社員の面々

入社式並びに新人研修に
同行レポート
(南勝宏幸)

同行レポート

新入社員のみなさんの顔を拝見すると、これからのお仕事や希望などが手に取るようになります。私が四年前に入社させていただいたのですが、当時のことを思い出しながら懐かしくも思い、改めて初心の気持ちに戻ることができました。

さて、入社式では最初にMランドのオーナーである小河二郎会長から新入社員に対し、「現在、世界不況の真っ只中で、生き残つ

することになり私は引率を兼ね、研修会においての事務局スタッフとして同行させていただきました。その様子をレポートいたしま

方も多いのではないでしょう
か？

など希望や不安をもちながらスタートを切られたことと思います。今年に入り早や四か月が過ぎ、ようやく週ごしやすい季節になりましたが、今年は寒暖の差が激しく、本調子を崩される

A group of students in traditional Japanese school uniforms, including kimonos and haori jackets, are walking along a path under a canopy of cherry blossoms. The path is lined with trees, and the scene is filled with the soft pink of the blossoms.

ゴールを目指して先頭を歩く近藤（左）と前川（右）

することになり、私は引率を兼ね、研修会においての事務局スタッフとして同行させていただきました。その様子をレポートいたしました。

す。

入社式に出席されていました新入社員のみなさんの顔を拝見すると、これから不安や希望などが手に取るようになります。私も四年前に

方も多いのではないでしょう
か？

など希望や不安をもちながらスタートを切られたことと思います。今年に入り早や四か月が過ぎ、ようやく週ごしやすい季節になりましたが、今年は寒暖の差が激しく、本調子を崩される

今回の研修会に参加させていただき、たいへん勉強になりました。感謝しております。多くの方に支えられています。良いプロセスをみんなで創るために、これからも全力で頑張ってまいります。

私自身まだまだ発展途上の段階であり、何が正解で何が不正解なのか正直分かりませんが、素直な気持ちで取り組み、結果をすぐ求められるのではなく、過程がどうだったのかという方が大切であると思いました。

今回の研修会に参加させていただき、たいへん勉強になりました。感謝しております。

は、全力を出し切った人は、どこか誇らしい顔になつていましたし、そうでない人は、少しうつむき加減な顔をしていました。何事も全力でやりきることの大切さを改めて感じました。

这次長い万葉の日に早く
テストのことを聞いてくれないかと自らアピールもしていました。

今回、私は研修会をスタッフとして客観的に見させ
ていただく中で感じたこと

前号で「小林常三郎」について掲載しましたが、文中「小林」が「古林」となっていました。お詫びし、訂正します。



墓所への道端に咲くタンポポは
眞徳翁の強さを思わせます

丹波さき山先人に学ぶ

「市野
眞徳」

編集後記

数多くの著書を出されている船井総合研究所の船井幸雄先生は、成長する人の共通した条件として、素直・プラス発想・勉強好きの三つをあげられています。人は成長が宿命づけられ、日々関係性の中で生きています。若葉のように素直であるということは特に大事なことのようです。

モノとの出逢いが待つていて
すが、すべては自分の内面
を映し出し表現するもので
自身を成長させてくれる対
象となります。

若葉が朝日を浴びてや
わらかな葉を一気に広げ、
つやつやと輝いています。